

Es noticia: Pico y placa | Tour de Francia | Licitas | Mundial de Clubes 2025

Inicio > Cali > Artículo

> CALI

Inauguran la primera máquina dispensadora de pruebas de VIH en Cali que es totalmente gratis; así puede usarla

Esta máquina fue instalada por la Secretaría de Salud en la IPS de Siloé.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

El País

Configuración de cookies

Rechazarlas todas

Personas en s discapacidad

Aceptar todas las cookies

Cali; detalles de la protesta

Ler Más

Las pruebas pondrán ser adquiridas sin ningún costo por cualquier persona que la necesite. | Foto: getty images



Kevin Mauricio Martínez

8 de jul de 2025, 08:12 a.m.

[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

Noticias Destacadas



En las últimas horas, se inauguró la primera máquina dispensadora de pruebas autotest de VIH en Cali. **Las personas podrán adquirirla y realizarse el examen desde su casa, en un proceso de tan solo 15 minutos.**

Además de esto, la máquina también tiene disponibles preservativos y lubricantes.

Por el momento, la primera máquina dispensadora de este tipo se encuentra ubicada en el **IPS de Siloé**.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Desde la Secretaría de Salud distrital de la capital del Valle, aseguraron que esta medida es una respuesta a la demanda social y la necesidad de tener acceso a servicios de salud más cercanos. La máquina, que se encuentra ubicada en el **IPS de Siloé**, es una herramienta innovadora que permite realizar pruebas de VIH de manera rápida y sencilla, sin la necesidad de acudir a centros de salud tradicionales. Los resultados se obtienen en tan solo 15 minutos, lo que facilita el diagnóstico temprano y la atención temprana de la enfermedad.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



Ler Más



Kist de prueba para la detección de casos de VIH en Cali. | Foto: Secretaría de Salud

"Este mes de julio, cumpleaños de la ciudad, le estamos entregando, poniendo en funcionamiento la primera máquina dispensadora de pruebas rápidas para VIH de todo Colombia, la primera se instaló aquí en Cali", aseguró Germán Escobar, secretario de Salud de la ciudad.



Alertan sobre ausencia de medicamentos para pacientes con VIH en Cali: este es el panorama

Entre las cualidades de este tipo de pruebas, el funcionario explicó que se tiene la certeza en la precisión del resultado igual a una prueba de laboratorio, con la ventaja de poder realizarse desde la privacidad del hogar.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



Ler Más

“Encontramos ahí un kit que se puede llevar a casa en la privacidad del hogar, en donde se realiza una prueba rápida de VIH que tiene la misma sensibilidad, la misma efectividad que cualquier prueba de cualquier laboratorio clínico y en la cual en **15 minutos sale el resultado**”, recalcó el funcionario.

Asimismo, Escobar subrayó que los [kits de pruebas son totalmente gratuitos](#) y que los usuarios solo necesitan un teléfono celular para poder que la máquina les suministre los productos solicitados.

Como un gran regalo para la ciudad, se puso a disposición y sin costo la nueva máquina dispensadora de autotest de VIH en el Hospital de Siloé.

💡 Permite realizar una prueba rápida, privada y en solo 15 minutos. También entrega condones y lubricantes
¡Salud accesible para todos! pic.twitter.com/lwqbakZM2R
— Secretaría de Salud Pública de Cali (@SaludCali) July 7, 2025

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



Ler Más



Las pruebas para el VIH, preservativos y lubricantes, son totalmente gratuitos. | Foto: Secretaría de Salud

Para acceder a los productos solo debe escanear un código QR, e ingresar un **código numérico que le llega al celular**.

"No tienen ningún costo, son pruebas gratuitas para la población y cualquier persona puede realizarse esta prueba, obviamente personas que tengan una vida sexual activa o que tengan alguna situación de riesgo, algún factor de riesgo", enfatizó.

Además, agregó que "El kit que se llevan tiene las indicaciones en caso de darse un resultado positivo, cómo acceder a la ruta inmediatamente del sistema de salud para iniciar tratamiento".

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

▼



Ler Más



En promedio, durante 2024 se presentaron 55 nuevos casos diarios en el país, lo que encendió las alarmas de las autoridades sanitarias. | Foto: adobe stock

De esta manera, según los datos oficiales de la Secretaría de Salud, han aumentado los casos diagnosticados en el primer semestre del 2025, comparado con el mismo periodos del año inmediatamente anteriores. Esto debido a que se han realizado más pruebas.



Colombia baja la guardia frente al VIH: alarmante caída en tratamientos antirretrovirales amenaza miles de vidas

“En este momento la ciudad a corte de mitad de año 2025 tiene más de 350 casos diagnosticados gracias al esfuerzo de llevar pruebas a los territorios, a los microterritorios y con una [tasa de 15.5 diagnósticos por 100.000 habitantes](#)”, señaló Escobar.



Kevin Mauricio Martínez

Periodista de la Universidad Católica de Cali con 7 años de experiencia en medios de comunicación. Apasionado por la política y amante del deporte, siempre en busca de nuevas historias que contar.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

▼



Descarga la APP EIPaís.



► Google play



App



Ler Más